

FEEDBACK OSCE SEMESTER 5 TA 2025/2026

23711192 - Regina Cahya Mutiara

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1 MLBM	Baik... tindakan belum begitu lancar jaya saat menjahit luka ..
STATION IPM 2 MUSKULOSKELETAL	Anamnesis tidak mendalami riwayat fraktur pasien, Px fisik tidak dilakukan, interpretasi px radiologi kurang lengkap/tepat, dx tidak tepat
STATION IPM 3 INTEGUMENTUM	ax kurang mendalam//px inspeksi dan deskripsi ukk cukup baik, tapi tdk melakukan palpasi ya//pilihan obat benar, tapi lihat lagi sediaan dan DOSIS utk dx ini ya,,,dan ingat ini pasien anak2 lho...dosis sediaan harap diperhatikan....dd kurang gtepat 1
STATION IPM 4 GASTRO-AKUT ABDOMEN	kalo mau RT tu informed consent dulu ya ke pasien. dan handscoen terlihat apa tidak lengkap laporannya.
STATION IPM 5 ENDOKRIN	Anamnesis perlu menggali terkait gaya hidup, keluhan subyektif terkait BB perlu digali, diagnosis benar, terapi sebaiknya diberikan juga obat untuk mengatasi kondisi prediabetik
STATION IPM 6 NUTRISI DAN SISTEM DIGESTI	Anamnesis: Belum menggali lebih lanjut terkait keluhan penyerta lain yang relevan. Sudah bisa menentukan penyebabnya; Diagnosis: OK tetapi belum lengkap, kondisi kesakitan lain belum disebutkan; Tx nonfarmako: Persiapan alat, pasien dan diri OK. sudah memasang NGT dengan baik. Sebelum memasukkan NGT ujung selang dikunci dengan klem atau disambungkan langsung dengan spuit ya, jangan biarkan ujung selang terbuka. jumlah cairan untuk membilas belum sesuai. Belum fiksasi dengan plester
STATION IPM 7 NEUROLOGI 1	Anamnesis: OLDCHART belum digali mendalam. RPD sudah ditanyakan lengkap. RPK sudah ditanyakan. FR sudah ditanyakan lengkap. Anamnesis sistem lain belum ditanyakan; Px fisik: KU = sudah ditanyakan. GCS = sudah tepat, tapi rangsang nyeri itu dilakukan secara bilateral dan sentral ya (tadi diperiksa hanya sisi kanan saja). TTV = sudah ditanyakan. Status generalis = sudah ditanyakan. RF = handling alat sudah tepat, dan sudah dilakukan dengan baik. RP = sudah dilakukan, tapi pelajari lagi cara pemeriksaan gordon dan hoffman-tromner ya. Meningeal sign = Kaku kuduk sudah dilakukan dengan baik, it'll be better klo dilengkapi dengan Brudzinsky nya ya. Kekuatan otot = Sudah dilakukan dengan baik ; Diagnosis: Diagnosis kerja kurang lengkap, diagnosis banding tepat; Professionalisme: Komunikasi dan kepercayaan diri sudah sangat bagus! Untuk pemeriksaan fisik sudah runtut. Overall sudah bagus